



Nicole se recupera en su domicilio.

INSTAGRAM

La noche del lunes la comunicadora sufrió un choque por alcance

Latigazo cervical, la lesión que sufre Nicole Moreno tras accidente en auto

SERGIO VALLEJOS

"La saqué barata, mi auto está bendecido", reflexionaba en sus redes sociales Nicole Moreno (36), horas después de sufrir un accidente de tránsito la noche del lunes: mientras esperaba la luz roja en la esquina de Tabancura con Las Hualtatas (Vitacura), un vehículo chocó su auto por detrás. Según mostró la comunicadora y deportista en videos, tras el incidente fue llevada en ambulancia a un centro médico. Ahí manifestó estar "en shock".

Según datos de la Seguridad Pública de la Municipalidad de Vitacura, inspectores asistieron a la automovilista, quien tuvo el incidente a las 20:15 horas. "Por esta razón, (la víctima) sufre el efecto látigo", informó la entidad, para agregar que después le instalaron un "cuello cervical". Carabineros, por su parte, estableció que la acción fue "un choque por alcance" y que ambos conductores marcaron 0 en la prueba de alcotest.

Sobre la lesión sufrida por Moreno, Luis Vergara (@drluisvergara), médico

internista y experto en medicina deportiva de UC CHRISTUS, precisa que el "el latigazo cervical es una hiperextensión forzada y brusca del cuello, que ocurre generalmente cuando hay un golpe o choque por detrás". Según indica, tal condición genera lesiones en ligamentos, contracturas musculares, vértigo, cefaleas y compromiso en los nervios. "La recomendación es que la primera semana sea de reposo con cuello cervical, aunque la recuperación puede extenderse hasta tres semanas, esto es caso a caso", asegura.